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A n fra g e 

der Abgeordneten Czernetz, Dr. Klein-L5n, Skritek 
und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht 

betreffend Bau eines Schulgebäudes für die allgemeinbild~nde 
h5here Schule in Wien-Donaustadt. 

Der 22. Wiener Gemeindebezirk umfass~ ein großes Gebiet mit 
einer ständig zunelu'11enden Bev5lkerungszahl und einer besonders 
anwachsenden Zahl von Schülern der allgemeinbildendenh5heren 

S<h.tlen. Im Bezirk Dönaustadt gibt es aber noch kein Geo&ude 
für c1.:h allgemeinbildende 11ö11ere Schule. Aus ci.ieser:1 Grunde r.lüssen 
die Schüler ZUT.1 Unterricht in den 21. und 2., ja sogar in den 

1. Bezirk gehen. Das stellt eine unG~heure, zus[tzliche Belastung 
'für diese Schulkinder dar. Trotz mehr!r.aliger Zusagen ist mit 

dem Bau der DEmen liitte1scbule für Donaustadtnoch nicht 
begonnen Horden. 

Aus diesem Grunde stellen die unterzeichneten Abgeordneten 'an 

den Herrn Bundesminister für Unterricht die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Has gedenken Sie zu unterneh.rnen, damit der bereits 2.ußerst 

dringenc~ gel'Jordene Bau der IIi ttelscbule' für Donaustadt unver-, 
züglich in Angriff genomll1en I':ird ? 

2.) lIas \':ercien Sie unterneiE1Em, um von Scpte:nber 1969 an 
den Untcrr:l,chtr{(i';-cfie DOn8:Ustt.ci.ter·'~rchtlier--c~er allgemein

bildenden höheren Schulen siche'rzustellen ? 
. . 
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